

¿CÓMO LLEGAN LOS NÚMEROS ACTUALES A EUROPA OCCIDENTAL?

En el siglo VII, los árabes invaden España haciéndola su territorio por los siguientes siglos por venir. Durante esto hubo una gran difusión cultural entre oriente y occidente, y es aquí donde llegan los números actuales a Europa Occidental. Durante los viajes a Argelia con su padre, un mercader italiano, Leonardo de Pisa, conocido simplemente como Fibonacci, conoció el sistema hindú-arábigo numérico y decidió introducirlo a Europa en el 1200, para reemplazar el sistema romano. Es así como los europeos tienen el primer contacto con éste y luego deciden adaptarlo más adelante.